

HABLA BIEN-HABLA ANDALUZ

Con motivos de la celebración del día 4 de Diciembre, los Ayuntamientos de El Saucejo y Pruna se unen para divulgar una campaña de dignificación de las **formas** andaluzas, con el objetivo de dignificar nuestra manera de hablar y expresarnos, **ANIMANDO A LOS ANDALUCES A QUE HABLEN "ANDALÚ"**, sin avergonzarnos por ello. Creemos necesario el respeto y la defensa de nuestra forma de ser y sentir y expresarnos sin tener que ser **menospreciadas**, desvalorados y ninguneados **como observamos** diariamente en nuestros medios públicos de comunicación. Por esta razón, nuestro Ayuntamiento participará colocando un panel para que todas aquellas personas que quieran participar en dicha campaña, puedan escribir palabras que utilizamos en nuestra tierra, adjetivos que definan a Andalucía, nombres de personajes históricos, etc.



OS ANIMAMOS A TOD@S A PARTICIPAR

VIVA ANDALUCÍA

